

# *Continúan las réplicas de sismo que azotó a Ecuador*

---



Quito, 22 abr (RHC) El Instituto Geofísico de Ecuador contabilizó hasta este viernes un total de 713 réplicas del terremoto de 7,8 grados de magnitud en la escala de Richter, ocurrido el último sábado en ese país sudamericano, mientras continúan las labores de búsqueda y rescate de cuerpos entre los escombros dejados por ese temblor de tierra.

En un comunicado, informa esa entidad que los principales movimientos telúricos se están registrando en las zonas entre el balneario de Punta Galera, en el norte de la provincia de Esmeraldas, y la ciudad de Manta, ubicada al sur de Manabí, en cuyo territorio se localizó el epicentro del sismo del pasado día 16, el cual dejó un saldo de 587 muertos hasta el momento.

Explica en el texto el Instituto Geofísico que las réplicas tienen una magnitud de entre tres y seis coma tres grados en la escala de Richter, y que son movimientos típicos de acomodamiento de las placas tectónicas después de la ocurrencia de un evento de gran magnitud.

Por otra parte, precisó la sismóloga Gabriela Ponce que el terremoto del fin de semana último reactivó fallas cercanas al evento en la costa noroccidental de Ecuador, por lo cual el sismo que se registró en la mañana de este viernes con epicentro frente a la costa de la provincia del Guayas, provino de una falla tectónica distinta.

El gobierno argentino envió un avión de la Fuerza Aérea a Ecuador en misión humanitaria para brindar asistencia ante el desastre provocado por el terremoto del pasado sábado, informó la Presidencia.

La sacudida telúrica de 7,8 grados en la escala de Richter, seguida por una retahíla de réplicas algunas de hasta 6 grados en la misma medición, tiene saldo preliminar de 587 muertos, cientos de heridos y cuantiosos daños materiales. El número de víctimas aumentará ya que hay muchos desaparecidos.

El Ministerio de Defensa, a cargo de Julio Martínez, precisó que la aeronave del modelo Súper Hércules despegó a primera hora con su bodega cargada de diversos insumos para contribuir a ayudar a las víctimas.

También transporta un vehículo para la descarga de materiales y un carro para la puesta en marcha del avión, que operará durante los próximos siete días a disposición de las autoridades ecuatorianas.

La cartera de Defensa destacó en una nota de prensa que los integrantes de la Fuerza Aérea tienen una vasta experiencia y el adiestramiento necesario para actuar ante catástrofes causadas por desastres naturales.

El fuerte terremoto se registró el sábado último en la provincia de Manabí, en el noroeste de Ecuador, donde fueron declaradas en situación de emergencia las provincias de Santa Elena, Manabí, Esmeraldas, Guayas, Santo Domingo de los Tsáchilas y Los Ríos.

Este viernes nuevos sismos azotaron Ecuador y los especialistas del Instituto Geofísico descartaron cualquier relación de estos con el devastador del pasado día 16.

Minuto Uno reporta que se realiza una intensa búsqueda de 15 argentinos en Ecuador tras la tragedia, según una notificación de la Embajada de este país en Quito. Sus familiares reportaron las desapariciones luego del sismo.

Así lo confirmó el embajador de Argentina en Ecuador, Luis Juez, que precisó que estas personas son "algunos residentes temporarios y otros que ingresaron con visa de turistas y no se fueron cuando esa visa venció", amplió Minuto Uno.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/91406-continuan-las-replicas-de-sismo-que-azoto-a-ecuador>



**Radio Habana Cuba**